

Precht lanzó libro sobre la Vicaría de la Solidaridad

K. B.
SANTIAGO

Sin la menor intención de estigmatizar a los culpables de las violaciones de los derechos humanos durante el régimen militar, el actual secretario adjunto del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM), padre Cristián Precht, lanzó ayer el libro "En la Huella del Buen Samaritano", testimonio que recoge, en 320 páginas, la historia de la Vicaría de la Solidaridad.

Rememorando las palabras del arzobispo de Santiago, monseñor Francisco Javier Errázuriz, Cristián Precht aún aboga por el paradero de los detenidos desaparecidos, pero sin

odio, más bien con un sentimiento de reconciliación. "Es un deber de amor, de ternura, de cariño y de justicia. Es un deber de humanidad que cada uno aporte los datos que tenga para que las personas puedan cumplir con la necesidad sagrada de saber dónde llorar a sus muertos. Es un deber

que no está escrito en las tablas de la ley, sino en la conciencia humana", sostuvo.

En la introducción de su nueva publicación, Precht -que fue vicario de la Solidaridad entre 1976 y 1979- señala que "sólo comenzar a escribir hace que se agolpen, en la pupila de los ojos, los rostros sufrientes de

tantos hombres y mujeres, amigos desde entonces, cuyo sufrimiento compartimos entrañablemente".

Explicó que este libro es el ejercicio vivo del ministerio de la animación en un momento muy duro, donde realmente se puso a prueba su vocación de cura. "Si en alguna parte he

aprendido esperanza es en la Vicaría de la Solidaridad y esa esperanza me la enseñaron sobre todo los miembros de la Agrupación de Detenidos Desaparecidos, a quienes les rindo un homenaje muy sincero", expresó.

El presidente de la Conferencia Episcopal de Chile y obispo de Copiapó, monseñor Fernando Ariztía, agradeció a todos quienes aportaron con su testimonio y recordó especialmente a los caídos. "Algunos sufrieron el martirio por su servicio (...) el nombre de José Manuel Parada estará siempre unido a esta historia, que tiene mucho dolor, pero también mucho de gloria, de grandeza y de heroísmo", dijo.

EMOCION

Con emoción reaccionó la Agrupación de Detenidos Desaparecidos, porque el padre Cristián Precht les dedicó su libro "En la Huella del Buen Samaritano".

Viviana Díaz, vice presidenta de la organización, dijo que confía en que esta publicación sensibilice los corazones de quienes poseen información sobre el paradero de esas personas.

"Con él vivimos momentos muy difíciles y dolorosos y siempre estubo a nuestro lado; entonces, si él dedica este libro a la agrupación, es simplemente por la amistad que nos une", resaltando que gracias a su intervención muchos aprendieron a conocer a Dios.

OBRA DIRIGIDA A LOS SACERDOTES

Además de la publicación dedicada a la Vicaría de la Solidaridad, el padre Cristián Precht presentó el libro "Pastores al estilo de Jesús".

Dirigido especialmente a los sacerdotes, el texto recoge la experiencia del autor durante su apostolado como peregrino en múltiples retiros en Chile y América Latina.

Monseñor Ariztía destacó que este libro, en sus 263 páginas,

recoge de un modo sencillo y profundo las experiencias del padre Precht en el contacto con el mundo eclesial. Puntualizó que lo valioso de este trabajo es que no sólo contiene conceptos abstractos desplegados de la realidad, sino que además integra reflexiones que surgen de sus propias vivencias, del diálogo y contacto cotidiano con los presbíteros, de la amistad con estos "ministros de Dios" y de la observación atenta de la vida y del ministerio pastoral.

10 La Nación 6-01-1998

AAF-3942

63442

Precht lanzó libro sobre la Vicaría de la Solidaridad [artículo]

K. B.

Libros y documentos

AUTORÍA

K. B.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Precht lanzó libro sobre la Vicaría de la Solidaridad [artículo] K. B.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa